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Niederschrift 

über die 24. öffentliche Sitzung 

des Ortsbeirates Bettenhausen 

am Donnerstag, 24. Mai 2018, 19:30 Uhr 

im Nebenraum, Gasthaus "Zum Osterholz", Kassel 

 

 

Anwesende: 

 

Mitglieder 

Enrico Schäfer, Ortsvorsteher, SPD 

Alfons Fleer, Mitglied, B90/Grüne 

Vera Gleuel, Mitglied, Freie Wähler 

Peter Hofmeister, Mitglied, CDU 

Reiner Lacher, Mitglied, SPD 

Birgit Matzel, Mitglied, SPD 

Dieter Nuhn, Mitglied, CDU 

Harry Völler, Mitglied, SPD 

 

Teilnehmer/-innen mit beratender Stimme 

Abdulrahim Yazicioglu, Vertreter des Ausländerbeirates 

Jürgen Blutte, Stadtteilbeauftragter, B90/Grüne 

 

Schriftführung 

Jutta Butterweck 

 

Entschuldigt: 

Thomas Träbing, Stellvertretender Ortsvorsteher, CDU 

Regina Milbrandt, Mitglied, Freie Wähler 

Volker Zeidler, Mitglied, SPD 

Haluk Yaguz, Vertreter des Ausländerbeirates 

 

Magistrat/Verwaltung 

Dirk Lange, Die Stadtreiniger 

Torsten Wiedelbach, Die Stadtreiniger 

 

 

Tagesordnung: 

 

1. Entwicklung Salzmann Areal, Konzeptvorstellung 

2. Probleme Müllsammelstellen Papier/Altglas/Altkleider 

3. Lärmbelästigung durch Partybetrieb Ringhofstraße 24 

4. Müll- und Lärmbelästigung Dorfplatz 

5. Entwicklung KiTa-Platzangebot 

6. Verkehrsführung neugebaute Waschstraße Leipziger Straße 
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8. Mitteilungen 

 

 

Ortsvorsteher Enrico Schäfer (SPD) eröffnet die Sitzung um 19.30 Uhr, begrüßt alle 

Anwesenden und Gäste und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  

 

Er teilt mit, dass der Tagesordnungspunkt 1 betr. Konzeptvorstellung Salzmann 

Areal in der heutigen Sitzung nicht behandelt werden kann und deshalb von der 

Tagesordnung abgesetzt wird. 

Tagesordnungspunkt 4. betr. Müll- und Lärmbelästigung Dorfplatz wird wegen 

Sachzusammenhangs nach Tagesordnungspunkt 2. zur Beratung aufgerufen. 

 

Ortsvorsteher Enrico Schäfer (SPD) stellt die geänderte Tagesordnung so fest. 

 

Gegen das Protokoll der letzten Sitzung werden keine Einwände erhoben. 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet eine Bürgerfragestunde statt. 

 

 

 

2. Probleme Müllsammelstellen Papier/Altglas/Altkleider 

 

Zu diesem Thema begrüßt Ortsvorsteher Enrico Schäfer (SPD) zwei Vertreter der 

Stadtreiniger. Herr Dirk Lange, Betriebsleiter und Herrn Torsten Wiedelbach, 

Abteilungsleiter Vertrieb erläutern die jeweiligen Sachverhalte an den 

verschiedenen Müllsammelstellen und informieren über die entsprechenden 

Zuständigkeiten. Im Anschluss beantworten sie die weiteren Nachfragen der 

Ortsbeiratsmitglieder. 

 

 

4. Müll- und Lärmbelästigung Dorfplatz 

 

Ortsvorsteher Enrico Schäfer (SPD) schildert die aktuelle Situation bezüglich der 

Lärmentwicklung und des erhöhten Müllaufkommens. Herr Wiedelbach regt an, 

die vorhandenen 5 Müllbehälter, deren Fassungsvermögen zu klein ist, 

auszutauschen gegen Müllbehälter aus grauem Stahl, die einen kleinen 

Einwurfschacht haben und 70 l Volumen aufnehmen können. Es wäre schön, wenn 

sich der Ortsbeirat Bettenhausen anteilig an den Anschaffungskosten beteiligen 

könnte. 

Bezüglich der Lärmproblematik ist der Ortsvorsteher in Gesprächen mit 

verschiedensten Ansprechpartnern (Sozialarbeiter Geschwister-Scholl-Haus, 

Polizei, Ordnungsamt). 
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Ortsbeiratsmitglied Alfons Fleer (B90/Grüne) informiert über die Sachlage. Im 

Verlauf der regen Diskussion fasst der Ortsbeirat folgenden Beschluss: 

 

Der Ortsbeirat Bettenhausen fordert den Magistrat der Stadt Kassel auf, zu prüfen, 

ob die Werkstatt der Firma Hartmann/Wengefeld in der Ringhofstr. 24 

zweckentfremdet genutzt wird (Partybetrieb) und es dadurch zu nächtlichen 

Lärmbelästigungen kommt. Ferner ist zu überprüfen, ob die Nutzung der 

Werkstatt fachgerecht erfolgt (u.a. Umweltschutz). 

 

Zu einer der nächsten Ortsbeiratssitzungen soll der neue Leiter des Polizeireviers 

Kassel Ost, Herr Karl Ludwig Lamp, eingeladen werden und Stellung zu diesem 

Punkt nehmen. 

 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 

 

 

5. Entwicklung KiTa-Platzangebot 

 

Ortsbeiratsmitglied Harry Völler (SPD) berichtet, dass sich vermehrt Eltern im 

Stadtteil beschweren, die für ihre Kinder keinen adäquaten Betreuungsplatz finden. 

Die jungen Familien in den Neubaugebieten (Osterholz, Lossegrund) und der 

stattfindende Generationswechsel im Stadtteil Bettenhausen führen zu einem 

Mehrbedarf an Betreuungsplätzen im U3-Bereich, im Bereich der 3-6-Jährigen 

und im Hortbereich. 

 

Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 

 

Der Ortsbeirat Bettenhausen fragt den Magistrat: 

 

1. Wie ist die Betreuungssituation im U3-Bereich, im Bereich der 3-6-

Jährigen und im Hortbereich im Stadtteil Bettenhausen, aufgeschlüsselt 

nach 

 

a) der Anzahl der aktuellen Betreuungsplätze 

b) der Anzahl der davon aktuell belegten Plätze 

c) dem Bedarf an Betreuungsplätzen zum 1. August 2018 

d) den fehlenden Plätzen zum 1. August 2018? 

 

2. Wieviel zusätzliche Plätze sollen vom 1. August 2018 bis zum 31. August 

2019 im Stadtteil entstehen? 

 

3. Mit welchen Maßnahmen will der Magistrat kurzfristig auf fehlende Plätze 

im Stadtteil reagieren? 
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4. Ist ein Kitaersatzbau für die Kita Bettenhausen vorgesehen und wenn ja, 

wann soll dieser zur Verfügung stehen? 

 

5. Ist zum 1. August 2018 gewährleistet, dass allen Eltern im Stadtteil für ihre 

Kinder ein adäquater Betreuungsplatz angeboten werden kann? 

 

6. Geht der Magistrat davon aus, dass auch in den Jahren ab 2019 

ausreichend Betreuungsplätze im U3-Bereich, im Bereich der 3-6-Jährigen 

und im Hortbereich bereitstehen? 

 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 

 

 

6. Verkehrsführung neugebaute Waschstraße Leipziger Straße 

 

Auf Vorschlag von Ortsbeiratsmitglied Harry Völler (SPD) fasst der Ortsbeirat 

folgenden Beschluss: 

 

Der Ortsbeirat Bettenhausen fordert die Stadt Kassel auf, das Projekt in der 

nächsten Sitzung des Ortsbeirates vor der Sommerpause im Ortsbeirat 

vorzustellen. 

 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 

 

 

7. Vergabe von Dispositionsmitteln 

 

Der Ortsbeirat Bettenhausen stellt den Stadtreinigern aus seinen 

Dispositionsmitteln für Straßen, Wege und Plätze € 750,00 (5 x 150;00 €) für den 

Austausch der 5 Müllbehälter auf dem Dorfplatz Bettenhausen zur Verfügung. 

 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 

 

 

8. Mitteilungen 

 

1. Ortsbeiratsmitglied Birgit Matzel (SPD) informiert über  

 

a) nächster Runder Tisch „Gesund Älterwerden in Bettenhausen am 21. Juni 

2018 um 14.00 Uhr im Stadtteilzentrum Agathof 

 

b) Stadtteilspaziergang im Zusammenhang mit dem Projekt „Gesund 

Älterwerden in Bettenhausen“ im Quartier Eichwald am 12. September 

2018 
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c) ARGE Bettenhausen veranstaltet Public Viewing zur Fußball WM in der  

Gaststätte Zum Osterholz 

 

2. Ortsvorsteher Enrico Schäfer (SPD) teilt mit 

 

a) Treffpunkt zur Aufstellung zum Dorfplatzfest am 26. Mai 2018 ist 13.45 

Uhr Parkplatz hinter der Osterholzschule 

 

b) Informationsveranstaltung für Ortsbeiräte zum Haushalt 2019 am  

4. September 2018 

 

 

 

 

Der Ortsvorsteher schließt die Sitzung um 22.10 Uhr. 

 

 

 

 

Enrico Schäfer Jutta Butterweck 

Ortsvorsteher Schriftführerin 
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